

1782/AB XX.GP

der Anfrage der Abgeordneten Theresia Haidlmayr, Freundinnen und Freunde, betreffend die medizinische Hauskrankenpflege (Nr. 1801/J)

Die Abgeordneten Theresia Haidlmayr, Freundinnen und Freunde, haben zum Thema medizinische Hauskrankenpflege sowohl an den Bundesminister für Arbeit und Soziales (1800/J) als auch an die Bundesministerin für Gesundheit und Konsumentenschutz (1801/J) Anfragen gerichtet.

Da die Fragen jeweils völlig ident sind, verweise ich bezüglich der Beantwortung der an die Bundesministerin a.D. Dr. Krammer gerichteten Anfrage, Nr. 1801/J, auf die unter der Zahl 21.891/25-5/97 bereits erfolgte Beantwortung der Anfrage 1800/J.